

BOLLÈNE

La Ville reçoit la médaille des Justes

► Le mardi 13 juin à 18 heures, en mairie de Bollène, en présence d'Arie Avidor, consul général d'Israël et de Robert Mizrahi, président du comité français Yad Vashem pour le sud de la France, la médaille des "Justes parmi les nations" sera remise, à titre posthume, à un couple de Bollènois, Georges et Marie-Angèle Charmaison pour avoir sauvé Jacob Cukier, lors de la Seconde Guerre mondiale. La médaille des Justes est décernée par l'institut Yad Vashem de Jérusalem, aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation, au péril de leur vie. Elle sera remise à la ville de Bollène, désignée comme ayant-droit.

Photo Stéphane RENAUD

